

Mountaincarts Nutzungsbedingungen

Terms of Use – Mountaincarts

DE

1. Führe bei Fahrtbeginn Bremsproben bei geringer Geschwindigkeit durch, um die Reaktion zu testen.
2. Es besteht absolute Helmpflicht (im Verleihpreis inkludiert)!
3. Die Bestimmungen der StVO sind einzuhalten, die Abfahrt erfolgt über Güterwege mit PKW- und LKW-Verkehr. (**ACHTUNG: GEGENVERKEHR**)
4. Die Benützung erfolgt auf eigene Gefahr, Fahrstil und Geschwindigkeit sind dem eigenen Können sowie dem Gelände anzupassen.
5. Kinder unter 10 Jahren und einer Körpergröße von 140 cm dürfen nur gemeinsam mit einem Erwachsenen auf demselben Mountaincart fahren.

Kinder ab 10 Jahre und über einer Körpergröße von 140 cm können alleine auf einem Mountaincart fahren, jedoch nur in Begleitung eines Erwachsenen bzw. Erziehungsberechtigten.

Jugendliche ab 16 Jahren dürfen ohne Begleitung fahren.

6. Es darf nur die markierte Forststraße befahren werden.

7. Eine Fahrt mit dem Mountaincart ist ausnahmslos ohne Zwischenstopp durchzuführen. Sollte ein Anhalten erforderlich werden, so muss am rechten Wegrand angehalten werden.

8. Halte genügend Abstand zum Fahrbahnrand.

9. **WICHTIG:** Nimm Rücksicht auf Wanderer.

10. Fotostation: Während der Fahrt werden Fotos aufgenommen.

EN

1. Before starting your ride, perform brake tests at low speed to familiarize yourself with the braking response.
2. Wearing a helmet is mandatory at all times (helmet rental is included in the rental price)!
3. Traffic regulations (StVO) must be observed. The descent takes place on service roads used by cars and trucks. (**WARNING: ONCOMING TRAFFIC**)
4. Use of the Mountaincart is at your own risk. Riding style and speed must be adapted to your skill level and the terrain conditions.
5. Children under 10 years of age and shorter than 140 cm may only ride together with an adult on the same Mountaincart.

Children aged 10 and older and taller than 140 cm may ride their own Mountaincart, but only when accompanied by an adult or legal guardian.

Young people aged 16 and over may ride without supervision.

6. Only the designated forest road may be used.

7. The Mountain cart ride must be completed without intermediate stops. If stopping becomes necessary, stop on the right-hand side of the road.

8. Keep a safe distance from the edge of the roadway.

9. **IMPORTANT:** Be considerate of hikers.

10. Photo Station: Photos will be taken during the ride.

